

# Le pédibus fait sa rentrée

## Un pédibus, c'est quoi ?

C'est une sorte de ramassage scolaire qui fonctionne comme un autobus, mais où tout le monde marche à pied !

Il suit un itinéraire déterminé, avec des horaires et des arrêts fixes.

Les élèves sont accompagnés par des parents d'élèves.

## Un pédibus, pour quoi faire ?

- pour réduire les transports en voiture et donc la pollution
- pour rendre plus sûrs les abords de l'école
- pour favoriser une activité physique quotidienne bénéfique à la santé
- pour éduquer les enfants à la sécurité routière et à l'autonomie
- pour renforcer le lien social, l'entraide et la convivialité entre enfants et adultes.

## Un pédibus, comment s'en servir ?

La carte que vous avez entre les mains vous indique le **trajet** du pédibus et les **points de rassemblement**, ainsi que les **horaires** et le temps approximatif pour se rendre à l'école. Des panneaux d'**arrêt de pédibus** sont visibles dans la rue.

**Participez** à ce pédibus en accompagnant votre enfant le **vendredi** matin sur le chemin de l'école.

**Si vous ne pouvez pas l'accompagner** vous-même, d'autres parents de votre quartier le feront volontiers : c'est un élément important qui renforcera le lien social et contribuera à la sécurité et à l'autonomie de vos enfants.

**Une application** fonctionne à partir du site de TEQAP, mais aussi sur les smartphones, pour permettre aux parents d'indiquer leur présence, ou celle de leur enfant, sur le parcours du pédibus. Découvrez cette fonction en consultant le site de TEQAP : [www.teqap.fr](http://www.teqap.fr)

Soyons nombreux à participer au pédibus !

<i>lignes</i>	<i>horaires</i>	<i>intersection des parcours</i>
Les Gravins	8h10	8h10 L'église
La Saulée	8h10	
Les Lièvres	8h15	
Les Roseaux	8h00	8h10 Bonneval
Vazilhas	8h00	

